



© privat

Qualität

Die scharfe Wurzel aus der Steiermark

Philipp Hörrlein, Feldbacher Fruit Partners

Für Kren-Experten Philipp Hörrlein aus der Steiermark ist "scharf" seine große Leidenschaft. Schon früh haben wir von den Feldbacher Fruit Partners die regionale Bedeutung des steirischen Krens für Österreich erkannt. So sind wir die Erfinder des wie frisch geriebenen Krens, den man – wie es sich für ein Produkt aus dem grünen Herzen Österreichs gehört – im typisch grünen Glas erhält. Mit unserer Marke "SteirerKren" sind wir nicht nur Marktführer in Österreich, auch EU-weit ist die Herkunftsbezeichnung steirischer Kren g.g.A. mittlerweile geschützt. Unser Sortiment umfasst aber nicht nur geriebenen Kren, sondern auch pastösen Kren, Gemüse und Obst.

"Wir geben täglich unser Bestes, um das Beste eben noch ein bisschen besser zu machen. Die Zufriedenheit unserer Kunden und Lieferanten ist für uns ein besonderes Qualitätskriterium, wir pflegen einen offenen und ehrlichen Umgang und gewähren Handschlagqualität – bei allem was wir tun."

Regionalität bedeutet für uns, dass wir den Kren selbstverständlich von unseren vielen steirischen Kren-Landwirten beziehen. Durch jahrzehntelangen Vertragsanbau mit sicheren

Preisen und gesicherten Abnahmemengen können wir Ihnen einen verlässlichen Ertrag für Ihre großartige Arbeit bieten. Starke Lieferantenpartnerschaften kennzeichnen unsere Arbeitsweise! Da wir zudem unsere Krenprodukte ohne Ausnahme in Feldbach in der Steiermark produzieren, erwirtschaften wir eine hohe Wertschöpfung für die gesamte Region. Am Standort Feldbach beschäftigen wir derzeit rund 150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, denen wir einen sicheren Arbeitsplatz in einem wertschätzenden Umfeld bieten. So gibt es bei uns für alle kostenfreie Getränke und Obstkörbe, den kostenlosen Besuch eines Fitnessstudios sowie eine gratis Unfallversicherung. Uns alle verbindet ein gemeinsames Ziel: die absolute Kundenzufriedenheit. Jeder Einzelne steht daher auch für die höchste Produktqualität und die perfekte logistische Abwicklung. Mit langjähriger Branchenkenntnis, Zuverlässigkeit, Flexibilität und viel unternehmerischem Geist können wir unsere Kundinnen und Kunden immer wieder überzeugen. Auch ehrenamtlich schaffen wir viel: Wir sind Haupt- und Namenssponsor des SteirerKren-Sonnwendlaufs, unterstützen den lokalen Fußball- und Tennisverein, die Feuerwehr sowie kulturelle Veranstaltungen. Wir übernehmen gerne tagtäglich wirtschaftliche, ökologische und aber auch soziale Verantwortung in den Bereichen Umweltschutz, Arbeitssicherheit, und MitarbeiterInnensicherheit. www.feldbacher.at
Online seit 18.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)